



Hacia la lectoescritura a través
de la asociación Escuelas

La tortuga y la liebre

HABÍA UNA VEZ UNA LIEBRE MUY VELOZ Y MUY ORGULLOSA DE SU VELOCIDAD. SIEMPRE SE BURLABA DE LOS DEMÁS ANIMALES, ESPECIALMENTE DE LA TORTUGA, QUE ERA MUCHO MÁS LENTA. UN DÍA, LA LIEBRE SE ENCONTRÓ CON LA TORTUGA EN EL CAMINO Y COMENZÓ A REÍRSE DE ELLA.

—¡ESTÁS TAN LENTA, TORTUGA! NUNCA PODRÁS SER TAN RÁPIDA COMO YO —DIJO LA LIEBRE CON UNA GRAN SONRISA DE SUPERIORIDAD.

LA TORTUGA, TRANQUILA Y SIN DEJARSE MOLESTAR, LE RESPONDIÓ:

—PUEDE QUE NO SEA TAN RÁPIDO COMO TÚ, PERO ESTOY SEGURA DE QUE CON ESFUERZO Y CONSTANCIA TAMBIÉN PUEDO LLEGAR LEJOS.

LA LIEBRE SOLTÓ UNA CARCAJADA Y, EN TONO DE BURLA, LE PROPUSO UNA CARRERA.

—¡DE ACUERDO, TORTUGA! VAMOS A HACER UNA CARRERA PARA VER QUIÉN LLEGA PRIMERO A LA COLINA.

LA TORTUGA ACEPTÓ EL RETO, Y LOS OTROS ANIMALES DEL BOSQUE SE REUNIERON PARA VER LA GRAN CARRERA. ¡TODOS ESTABAN EMOCIONADOS! AL DARSE CUENTA DE LA SEÑAL DE PARTIDA, LA LIEBRE SALIÓ DISPARADA, DEJANDO A LA TORTUGA MUY ATRÁS.

CONVENCIDA DE QUE GANARÍA SIN ESFUERZO, LA LIEBRE DECIDIÓ DETENERSE A MITAD DE CAMINO PARA DESCANSAR UN RATO BAJO UN ÁRBOL.

—¡LA TORTUGA ES TAN LENTA QUE PUEDO TOMARME UNA SIESTA Y AUN ASÍ GANAR! —PENSÓ LA LIEBRE, CONFIADA.

MIENTRAS LA LIEBRE DORMÍA PROFUNDAMENTE, LA TORTUGA SEGUÍA AVANZANDO, PASO A PASO, SIN DETENERSE NI UN SEGUNDO. AUNQUE IBA DESPACIO, ESTABA DECIDIDA A LLEGAR A LA META CON PACIENCIA Y CONSTANCIA.

PASÓ EL TIEMPO, Y LA LIEBRE, TODAVÍA DORMIDA, NO NOTÓ QUE LA TORTUGA YA LA ESTABA ALCANZANDO. FINALMENTE, LA TORTUGA PASÓ JUNTO A LA LIEBRE Y SIGUIÓ SU CAMINO HACIA LA COLINA.

CUANDO LA LIEBRE DESPERTÓ, SE DIO CUENTA DE QUE LA TORTUGA ESTABA YA MUY CERCA DE LA META. SALTÓ DE INMEDIATO Y CORRIÓ TAN RÁPIDO COMO PUDO, PERO YA ERA DEMASIADO TARDE: ¡LA TORTUGA CRUZÓ LA LÍNEA DE LLEGADA ANTES QUE ELLA!

TODOS LOS ANIMALES DEL BOSQUE APLAUDIERON A LA TORTUGA, MIENTRAS LA LIEBRE SE SENTÍA AVERGONZADA. LA TORTUGA LE DIJO A LA LIEBRE:

—RECUERDA, NO IMPORTA SER RÁPIDO O LENTO. CON PACIENCIA Y ESFUERZO SE PUEDE LLEGAR LEJOS.

DESDE ESE DÍA, LA LIEBRE APRENDIÓ A NO BURLARSE DE LOS DEMÁS Y A NO SER TAN CONFIADA.

